

Cierre perfecto para el boxeo cubano en Tijuana



La Habana, 18 mar (JIT).- Cuba alzó los ocho cetros intentados en el cierre del torneo boxístico clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

Erislandy Savón y Julio César La Cruz reiteraron dominio sobre oponentes conocidos en fecha donde la Isla selló su buen desempeño en la ciudad mexicana de Tijuana.

Savón (91 kg), monarca del orbe, derrotó al colombiano Julio Deivis, y La Cruz (81), dorado olímpico, hizo lo mismo con el local Rogelio Romero.

Los también titulares bajo los cinco aros Robeisy Ramírez (56), Roniel Iglesias (69) y Arlen López (75) acuñaron créditos a costa del dominicano Alexy de la Cruz y los anfitriones Marcos Martínez y Diego Moreno, por ese orden.

El líder del orbe Andy Cruz (64) derrotó al costarricense Eduardo Sánchez y el triple campeón a ese nivel Lázaro Álvarez (60) dejó en plata al colombiano Albeiro Paredes.

La fiesta la selló José Ángel Larduet (+91) al disponer del trinitario Nigel Paul.



Radio Habana Cuba